
防災って何だろう?
～私たちにできること～

八木千夏



なぜこのテーマにしたのか？

最初

静岡で若者が集まるよう

なイベントをプロデュー

スしたい



なぜこのテーマにしたのか？

そんな中で参加した防災サミット

そこでの経験を経て・・・

・結局防災って何だろう？

・何をすればいいんだろう？

・そもそも若い年代の人たちはそ

こまで考えているのだろうか？

と考えたのがきっかけ



活動報告

そもそも

市がどんな防災対策を

しているかわからない。



というわけで・・・

活動報告

静岡市役所の危機管理課の方に

インタビュー！！



活動報告

聞いたこと

・１０代～２０代の防災訓練への参加率

・市民、特に若者への防災に向けての防災の広告はやっ
ているのか？

・市民へ防災に関する市の取り組みをどのように広報してい
るのか？

・防災について市民とどのように連携しているのか



活動報告

インタビューして気づいたこと

これ、みんな知ってるのか・・・？



活動報告

気になったので・・・

１０代～２０代対象にアンケートを実施



活動報告

アンケートをしてみて・・・

みんな何をどう対策していい

のかわかっていない！



活動報告

みんなにより防災対策についてわ

かりやすく伝えるにはどうすれば

いいんだろう？



活動報告

そうだ！

パンフレットを作成して配ってみよう！



活動報告



まとめ

・世間への認知は上がってはいるが、情報が多すぎてわかり

にくいという声げ多かった

・けど、意識してみれば、市などは様々な防災についての対

策をしていた。

・防災対策は難しいことではない。自分たちの意識を変えて

いけば高校生でも、対策はできる

・みんなで話し合っていくことの大切さ


